



Regionaljournal Steiermark



Brandursache nach Brand in Hallenbad Murau ermittelt

Wie berichtet, kam es Dienstagnachmittag zu einem Brand in einem Hallenbad. Verletzt wurde dabei niemand. Nun konnte die Brandursache ermittelt werden.

Ein Bezirksbrandermittler der Polizeiinspektion Neumarkt in Steiermark führte in Zusammenarbeit mit einem Brandsachverständigen der Landesstelle für Brandverhütung Steiermark Ermittlungen zur Brandursache.

Aufgrund der Spurenlage kann davon ausgegangen werden, dass der Brand auf einen technischen Defekt im Bereich eines Saunaofens zurückzuführen ist. Holzteile im Nahbereich fingen daraufhin zu brennen an.

Das Schadensausmaß dürfte sich auf einen sechsstelligen Betrag belaufen.

